



Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

vom 1. Juli 2025

Teilzonen- und Überbauungsplan Gmünden

Der Gemeinderat begrüsst die geplanten Sanierungs- und Neubauprojekte des Kantons Appenzell Ausserrhoden im Gebiet Gmünden. Die bestehende Strafanstalt ist sanierungsbedürftig, weshalb ein Neu- und Umbau vorgesehen ist. Gleichzeitig werden das Strassenverkehrsamt und die Verkehrspolizei an einem zentralen Standort zusammengeführt.

Der Gemeinderat unterstützt die dafür erforderliche Anpassung der kommunalen Nutzungsplanung und hat die entsprechenden Planunterlagen genehmigt und zur Vorprüfung an den Kanton verabschiedet.

Einwohnerbestand per Ende Juni 2025

Per 30. Juni 2025 zählten die Einwohnerdienste 6'552 Personen im Hauptwohnsitz Teufen. Dies ist gegenüber Ende Mai 2025 eine Zunahme von 14 Personen.